



AU NORD IMPUNITÉ

Charles Pasqua, procès du trafic d'armes en Angola.

Paris, Octobre 2008 : enterrement de première classe pour la justice.

Le trafic d'armes Pasqua-Mitterrand-Falcone-Gaydamak est à l'origine du génocide au Rwanda et de la guerre des Grands Lacs. Rappel: la France a armé l'Angola, puis le Congo RDC pour conserver le Rwanda et ses mines de ColTan dans sa zone coloniale. François Mitterrand n'a pas hésité à soutenir le régime raciste du Hutu Power et a dépêché des unités militaires spéciales

pour mettre en œuvre et encadrer le génocide des Tutsi. Rappelons que ces 14 ans de guerre ont fait au moins 7 millions de morts.

Le ColTan c'est quoi? C'est le minerai le plus cher du monde. Ça sert à fabriquer les téléphones et les ordinateurs portables, dont chacun sait aujourd'hui que les émissions de micro-ondes, de plus en plus énergétiques (3G, WiFi, WiMax) provoquent des tumeurs chez les adultes et des leucémies chez les enfants. Charles Pasqua, lui, s'en bat les couilles : il a 81 ans.